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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．食 事

６．委員会報告
７．会員卓話
８．点 鐘
９．ロータリーソング

下井田会長◆会長報告
１．山形北ロータリークラブ様から四世月桂樹を無事

植樹したという報告とお礼状、写真、山形新聞に掲
載された記事の切り抜きを戴きました。神主さんの
お祓いもされ、盛大に行ったようです。井本さん始
めご関係者の労が報われたことと嬉しく思います。

１８ ２５･２．片貝年度クラブ協議会が 日に無事終了し、
日と情報集会が開催されます。２６

３． 日(月)、 月に開催される桐生市社会を明るく２４ ７
する運動の推進委員会がスカイホールで開催され、
次年度社会奉仕委員長の前原君が参加されます。

向田幹事◆幹事報告
次例会は早朝坐禅例会で、点鐘ＡＭ6:30、光明寺です。◇

◇ロータリー手帳を配布いたしました。
◇ 月の は 月と同様１ドル 円です。６ ロータリーレート ５ ９２

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま123が配信されました。
◇福田ＧＥ事務所より事務局員再度交代のお知らせ、

つつじヶ丘チャリティゴルフコンペのお礼状、
わたらせ養護園より『とんがりやね第146号 、』

。以上のものが届いております
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 6/21､6/28(休) 伊勢崎ＲＣ 6/16(休)､6/23(休)

他6ＲＣ太田西ＲＣ 6/9､6/23 前橋南ＲＣ 6/16(休)､6/30
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 4/24 桐生南ＲＣ 4/28 桐生赤城ＲＣ 5/11
１１７４キロカロリー◆食事メニュー

豆腐とﾌﾞﾛｯｺﾘｰの蟹あんかけ､しらすと玉子のｻﾗﾀﾞ､香の物､
竹輪と枝豆のｽｰﾌﾟ､白身魚ﾌﾗｲのﾀﾙﾀﾙ添え､白飯､ﾚｯﾄﾞｸﾞﾚｰﾌﾟｾﾞﾘｰ

◆委員会報告
星野委員□出席委員会

総数 名（免除者８名の内 名出席の為３ を除く）５０ ５ 名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４７ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ７ ８７．２３

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者 名９３．８８ ３
石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

会員卓話ご苦労様です 稲森君、天沼君
遅ればせながら結婚祝いをいただいて 田﨑君
片貝年度クラブ協議会お世話になりました 近藤君
今日は ℃になりました 須田君３０

前原委員□ロータリー財団委員会

会員卓話ご苦労様です 稲森君、天沼君
遅ればせながら結婚祝いをいただいて 田﨑君

委員長□米山奨学委員会 舩戸
会員卓話ご苦労様です 稲森君、天沼君、塚本君
遅ればせながら結婚祝いをいただいて 田﨑君
金子福松さんいつも写真ありがとうございます 星野君
義務を果たします 東郷君

会 員 卓 話

山 岸 泰 男 君
（税理士）

「入会当時の思い出」

５０(1975) ９ ５私が入会させていただいたのは昭和 年 月
日 歳の時でした。今 歳、約 年前のことです。４２ ７７ ３５
白髪衰顔になってしまいました。

推薦者は 代会長の亀井武男さんです。ある日、呼６
ばれて伺うとロータリクラブに推薦したから入会する
ようにと言われました。寝耳に水の話で、ロータリー
なんて聞いても、市街にある交差点の円形地帯位しか
思いつきません。広辞苑を引いて見ますと社会奉仕を
モットーとする国際的社交団体と書いてありました。
話をきいているうちに選ばれた経営者の集まりだと云
うことが解りました。開業して 年目の駆け出しが入７

。 、る所ではないなと漠然と思いました 妻に相談すると
「亀井さんでは断れないのではないか。入会してみて
は？」これで決まり。

その後、時の情報委員長の星野重夫さん、亀井さん
がおいでになりロータリーの概要、特に出席について
お話になりましたが、雑談だけが耳に残って出席のこ
となど忘れてしまい、入会式のあった翌週の例会は欠
席してしまいました。入会してすぐ欠席するなんてと
んでもない新入会員だと思われたに相違ありません。
翌週から再び出席 の計算をすることも知りません100%
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桐生西ロータリークラブ

でした。親睦委員会に所属せていただき教えを受けまし
た。時の親睦委員長は井本さんでした。今日までのロー
タリー生活で親睦委員会の経験は入会年度だけでした。

翌年度は米田和民さんの下で会報委員会に所属しまし
た。委員長が全部やってしまったので、なにもせずに過
ぎました。 年置いて湯本会長年度に会報委員長を受け１
持ちました。村岡正芳さんと一緒でしたが、ほとんど一
人でやりました。分担して出来るものではないなと思い
ました。次の委員長として経験させる意図があったよう
ですが迂闊にも考えが及びませんでした。前任者の野村
年穂さんが手引きを作って呉れておりました。大変助か
りました。今は清水さんがやってしまいますが、当時は
卓話原稿のある人は殆どなく録音テープから原稿用紙へ
の書き写し、紙面の割付けを金曜日の例会から持ち帰り
火曜日の朝までに印刷に出す。主に日曜日をこの作業に
充てておりましたが、日常の業務に追われている立場だ
ったので月曜目の夜から始めて場合によっては深夜に及
びました。これが毎週ですから大変苦痛でした。例会の
場では面白可笑しく聞いた話も文章になりにくい卓話、
専門的部門の卓話、固有名詞の多い卓話には苦労しまし
た。四国遍路の卓話のときは寺の名前が解らず本を探し
まわりました。割付け用紙の字数が決まっており、収ま

、 。りきれなかったり 行数が余ってしまう時は大変でした
深夜のこととて空間を埋める資料はなく、苦し紛れにた
またま山野で見た蛍袋のことを短い文章にして行数を埋

めてしまいました。湯本会長から山ちゃんやってくれた
なと言われたのを思い出します。任期最後の週も一行余
ってしまい割付け直そうと思いましたが、会報から解放
される嬉しさに『任期終わりて夏兆す』と一行入れて間
に合わせてしまいました。 月初旬の晴れた青空を見て７
爽快な気分になったのを思い出します。それは 年１９４５
月 日以後の平和到来のありがたさを感じた青空以来８ １５

の気分でした。
当時は会報委員会は就任を敬遠される委員会で、その

後何回か担当しました。録音テープを回しては戻しの連
続で、正直うんざりすることもありましたが、中には聞
きながら感動する卓話もあって救われました。

その後 回の会報委員長を挟んで会計を繰り返し、金２
子会長の時幹事、西村会長の時副会長、翌年度会長エレ
クト、退会した山崎国際奉仕委員長の後を引き継いで釜
山新西面ＲＣとの第二次締結の調印式に出席しました。

、1997～1998 ２５ ２５年は 代目の会長となり 周年記念式典
赤城ロータリークラブ創立総会を開催しました。

その後の 年間は会報委員長一度、会計と会計監査１２
で過ごしてきました。振り返ってみますとよく続いたも
のだと思います。よき友に恵まれたこと、クラブには言
葉で表現できない魅力を感じていたからでしょう。自分
にも若干のロータリアンの資質があったとは思いません
が教えられ、感化されたことは確かです。

ぐんま昆虫の森へ一位の木寄贈

社会奉
仕 と 職 業
奉仕共同
の『ぐんま
昆虫の森
苗木寄贈
事業』を、
月 日(火)５ １
の『ホタル

』沢通水式
今年でにあわせて、一位の木２本をお贈り致しました。

矢島稔園長から感謝状が授与され７回目となり、通水式で
。 、 、ました クラブを代表して江原会長ノミニー 向田幹事

霜村社会奉仕委員長、岡田職業奉仕委員長が列席致しま
した。一位の木は、常緑高木で 月ごろ小形の花が咲き4
初秋には甘い赤い実をつけ、笏(ｼｬｸ)の材料等に用いら
れるそうです （ 写真による活動報告 霜村委員長）。 5/14 :

地 区 協 議 会 に 出 席 し て
月９５

日(日)、
ロイヤル
チェスタ
ー前橋で､
2010-11
年度地区
協議会が

、開催され
当クラブ
から片貝
良一次年
度会長始め 名が参加致しました。１４

福田一良 の点鐘で始まり、矢野亨 が規定審議会ＧＥ ＰＧ
（ ） 。4 25～30月 日米国シカゴで開催 の報告をされました
また、元 理事の小沢一彦氏の『私のロータリーの考えＲＩ
方』と題した基調講演があり、示唆を含んだ興味深いお
話を拝聴する等、ロータリーについて丸一日しっかり勉
強して参りました （ 写真による活動報告 近藤副幹事）。 5/14 :

《次例会予告》

深沢直十郎君６月４日(金) 会員卓話

RI第 2840地区
茶の湯研修会第20回

地区、第 回茶の湯研修会が、 月 日(土)２８４０ ２０ ５ １５
『 』 。前橋プラザ元気 に於いて盛大に開催されました２１

新緑まばゆい街路樹で埋められた会場は、茶の集い
にふさわしく稀に未みる好日でありました。

特筆すべきは、 回目の今回、ロータリークラブの２０
奉仕活動を一般市民に理解していただく為に、この茶席に

、 。市民多勢を招き入れ 皆様から好評を戴いたことです
森田席主の見識深いお話に加え、立礼席で会員の見事

、 。なお点前が披露され 和やかな雰囲気で行われました
牛久保ガバナーはじめ地区関係役員各位の格別なる

ご尽力のお陰で、大きな意義のあるロータリーの茶会
が成功裡に終了致しました。

軸：清流無間断
茶花：山吹、

みやこわすれ

当クラブ参加者(敬称略)：

星野･井本･平澤･金子･正田

桐生西ＲＣ茶の湯同好会

井本上輔報告

松原豊君の会員卓話は次号に掲載します。




